



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI MAULANA MALIK IBRAHIM MALANG
PUSAT MA'HAD AL-JAMI'AH

Jl. Gajayana no 50 Dinoyo Malang Telp. (0341) 565418, Fax. (0341) 565418
 email : msaa@uin-malang.ac.id, web: msaa.uin-malang.ac.id

KETENTUAN Pengerjaan IQOB UBUDIYAH MAHASANTRI PUTRI
BULAN OKTOBER
TAHUN AKADEMIK 2018/2019

BULAN	KETENTUAN IQOB MAHASANTRI PUTRI		
	RINGAN	SEDANG	BERAT
Pengerjaan Iqob pada hari Selasa s.d Kamis, 5 s.d 7 November 2019	1. Membuat SP (Surat Pernyataan) tidak akan melanggar kembali dengan bertanda tangan: a. Musyrifah Ubudiyah mabna b. Pendamping kamar c. Mahasantri yang kena iqab 2. Permohonan maaf kepada orangtua via telfon/vicall dihadapan musyrifah ubudiyah masing-masing lantai di setiap mabna 3. Membuat papan dada yang bertuliskan "SAYA IQOBER UBUDIYAH YANG BERNAMA (nama masing2) BULAN (di isi bulan kena iqab)" menggunakan kertas berukuran F4 4. Membaca wurdul Latif dan surat <i>Al-Mulk</i> di depan pintu mabna dengan cara berdiri dan menggunakan papan dada yang telah dibuat. 5. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan empat poin tersebut.	1. Membuat SP (Surat Pernyataan) tidak akan melanggar kembali dengan bertanda tangan: a. Murabbiah mabna b. Musyrifah Ubudiyah mabna c. Pendamping kamar d. Mahasantri yang kena iqab 2. Permohonan maaf kepada orangtua via telfon/vicall dihadapan musyrifah ubudiyah masing-masing lantai setiap mabna 3. Membuat papan dada yang bertuliskan "SAYA IQOBER UBUDIYAH YANG BERNAMA (nama masing2) BULAN (di isi bulan kena iqab)" menggunakan kertas berukuran F4 4. Membaca al-Qur'an/ diba' (bagi yang haid) selama 30 menit dan membaca surat <i>Al-Waqi'ah</i> didepan pintu mabna dengan cara berdiri dan menggunakan papan dada yang telah dibuat. 5. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan empat poin tersebut.	1. Membuat SP (Surat Pernyataan) tidak akan melanggar kembali dengan bertanda tangan: a. Dosen Wali atau Ketua Jurusan disertai dokumentasi (selfie atau foto bersama) b. Murabbiah semua mabna c. Musyrifah Ubudiyah mabna d. Pendamping kamar e. Mahasantri yang kena iqab 2. Permohonan maaf kepada orangtua via telfon/vicall dihadapan musyrifah ubudiyah masing-masing lantai setiap mabna 3. Membuat papan dada yang bertuliskan "SAYA IQOBER UBUDIYAH YANG BERNAMA (nama masing2) BULAN (di isi bulan kena iqab)" menggunakan kertas berukuran F4 4. Membaca al-Qur'an/ diba' (bagi yang haid) selama 30 menit dan membaca surat <i>Yasin</i> didepan pintu mabna dengan cara berdiri dan menggunakan papan dada yang telah dibuat. 5. Membuat video orasi tentang sholat berjama'ah maksimal 3 menit dengan syarat: a. Memakai papan dada b. Berisi tentang ajakan untuk sholat berjama'ah kepada seluruh warga Pusat Ma'had Al-Jami'ah c. Tidak boleh ada unsur SARA

			<p>d. Harus disertai dalil sholat jamaah dan manfaatnya</p> <p>e. Video diupload oleh Mahasantri yang bersangkutan (Instagram pribadi, bukan akun palsu) dengan hashtag #iqobers90 dan tag 5 orang teman terdekatnya beserta tag akun lg official Mabna masing-masing dan @msaauinmalang. Tidak boleh dihapus sampai launching iqob selanjutnya. Caption berisi Nama Lengkap, Mabna, Kamar, Jurusan, Keterangan Iqob kategori apa, dan Ta'lim apa.</p> <p>6. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan empat poin tersebut</p>
--	--	--	--